

Antrag Nr. 16-O-02-0031
DIE GRÜNEN

Betreff:

Verlegung Haltelinie Fußgängerampel Bleichstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, zu überprüfen, ob es möglich wäre, die Haltelinie für den Autoverkehr vor der neu gebauten Ampelanlage in der Bleichstraße vorzuverlegen.

Begründung:

Durch den Halt der Autos direkt vor der Ampel müssen die Fahrradfahrer, die aus der Hellmundstraße kommend die Bleichstraße queren wollen, anhalten bzw. es können gefährliche Situationen entstehen. Die Hellmundstraße ist als sichere Verbindung in der Broschüre „Schleichwege für Schüler“ aufgeführt.

Wiesbaden, 27.06.2016